

A Rome, catholiques et spoliateurs. — Pendant que les catholiques de Rome célébraient en grande solennité la fête de saint Joseph, l'autre Rome, celle de la révolte et de la guerre contre le Pape, affichait de nouveau son esprit de haine et d'impunité, en commémorant les actes d'un de ses plus fameux coryphées et des plus acharnés ennemis de la papauté. C'est en ce jour, en effet, qu'on vient de faire la commémoration de Garibaldi et de poser la première pierre du monument que la Rome sectaire a décidé de lui élever sur le Janicule. Là, à l'endroit même où le Prince des Apôtres subit le martyre de la croix, et d'où l'on aperçoit le Vatican devenu le théâtre du nouveau martyre infligé au successeur de saint Pierre, les spoliateurs du Pape se sont donnés rendez-vous pour honorer son ennemi.

Les étudiants catholiques aux Universités protestantes. — La congrégation de la Propagande vient d'examiner le rapport de S. Em. le cardinal Vaughan sur les précautions à conseiller aux étudiants catholiques anglais qui sont obligés de fréquenter les Universités protestantes. Les conclusions de ce rapport ont été substantiellement approuvées et elles vont être soumises à la sanction du Saint-Père, pour être ensuite communiquées aux étudiants catholiques anglais par l'organe de leurs évêques respectifs.

La patronne de la République de l'Equateur. — Le ministre de la République de l'Equateur, accrédité près le Saint-Siège, ayant présenté au Saint-Père, une pétition signée par l'archevêque de Quito, par tous ses évêques et par le président de la République, demandant que la Très Sainte Vierge, sous l'invocation du Sacré-Cœur de Marie, soit déclarée patronne des Etats équatoriaux, le Saint-Père a daigné accorder cette faveur.

Voulez
Jeanne d'Arc. — Le cardinal Vaughan, archevêque de Westminster, a annoncé en ces termes à Mgr l'évêque d'Orléans, qu'il assisterait à la fête annuelle de Jeanne d'Arc, célébrée dans cette ville les 7 et 8 mai :

« Monseigneur, je me ferai un devoir d'être avec Votre Grandeur le soir du 7 mai. Ceci est dû de la part de l'Angleterre en hommage à la Pucelle. »

Mgr. Ricard. — La France vient de perdre un de ses pré-